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ATA DA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE
ADMINISTRAÇÃO DA COMPANHIA NACIONAL DEABASTECIMENTO - CONAD/CONAB

Aos três dias do mês de outubro de dois mil e doze, às 10:30 horas, no Edifício Sede da Companhia Nacional
de Abastecimento - Conab, Empresa Pública Federal, constituída nos termos do artigo 16, inciso 11 da Lei
n08.029, de 12 de abril de 1990, e instalada em 1° de janeiro de 1991, situada no SGAS, Quadra 901, Conjunto
A, nesta cidade de Brasília, Distrito Federal, com a presença do senhor José Carlos Vaz, Presidente e dos
senhores Rubens Rodrigues dos Santos, José Gerardo Fontelles e Caio Tibério Dornelles da Rocha,
Conselheiros, e da Chefe de Gabinete, Elenice Lobo Santos Ribeiro, convidada a secretariar os trabalhos, teve
início a ducentésima trigésima segunda (232a) reunião ordinária do Conselho de Administração da Conab.
Aberta a reunião, o Presidente informou que a ausência do Conselheiro Carlos Carboni foi justificada. O
Presidente solicitou (1) ao Assessor Luiz Antônio de Castro, que fizesse a apresentação do projeto de Custos
elaborado pelo Grupo de Trabalho instituído pelas portarias Presi 1067 e 1079/2012. Após as discussões, ficou
decidido que o GT se reunirá com os representantes do MAPA visando a soma de esforços e o alinhamento das
ações em andamento. O Presidente solicitou ainda que fosse encaminhado ao MAPA um ofício com o resumo do
relatório do GT. Em seguida, o Presidente (2) solicitou ao Diretor Sílvio Isopo Porto, Diretor de Política Agrícola e
Informações e à equipe de Tecnologia da Informação que apresentasse o projeto de TI. Os Conselheiros, após
discutirem o assunto com os apresentadores, agradeceram, aprovando o excelente trabalho apresentado pela
equipe. Em seguida, deu início aos assuntos da pauta. (3) CI Audin/Geris/Gedop nO315, de 01/10/2012. Nota
Técnica Audin nO20/2012 - Avalição de Natureza Operacional- ANOp na Subvenção Econômica do PEP.
O Presidente apresentou a questão e solicitou que ela fosse discutida na próxima reunião. (4) Processo nO
21221.000535/2011-17 - Requerimento da Prefeitura Municipal de Monteiro/ PB, solicitando doação de
uma área de 5.640m2 existente naquela UA. O Presidente apresentou a questão sobre a doação de uma área
pertencente à Conab na UA Barra Monteiro/PB. Os conselheiros decidiram que o processo retornasse á Diretoria
Colegiada para novas análises. (5) Ofício nO107/2012 - Gab/Conjur/Mapa- Encaminha cópia da Nota nO
068/2012- CGAG/CONJURlMAPAlAGU-JCS_ Ciência e adoção das medidas relacionadas aos respectivos
misteres- SPAM. O Presidente apresentou a questão e o Conselheiro Rubens Rodrigues dos Santos posicionou
o Conselho sobre o andamento do caso, afirmando que o relatório traz boas perspectivas para a Conab. Diante
do exposto, o Presidente solicitou à Diretoria Colegiada que se manifestasse sobre os itens 11, 13, 15 e 17 da
nota na próxima reunião. (6) CI Audin 248, de 01/08/2012. Possível prática de improbidade administrativa
por empregados da Companhia. O Presidente apresentou o assunto e o Conselheiro Rubens Rodrigues dos
Santos posicionou o Conselho sobre o andamento do processo da Empresa Renascença Armazéns Gerais Ltda.
A vista da exposição, o Presidente determinou à AUDIN que encaminhasse CI à Coger, visando adotar imediatas
providências no intuito de apurar, nos âmbitos disciplinar e correcional daquela corregedoria, possíveis
responsabilidades de empregados da Companhia, relativamente ao processo de execução n° 93.00.00616-9,
movido pela empresa Renascença Armazéns Gerais Ltda contra a Conab, tendo culminado no pagamento de R$
765.406,83, em favor da citada empresa privada, de que tratou a CI/Audin n° 080, de 16/03/2012. (7) Portaria
MAPA. Autorização para contratação da Caixa Econômica Federal para promover alienação dos imóveis
que compõem o Programa de Desmobilização da Conab. O Conselheiro Rubens Rodrigues dos Santos
comentou o assunto ressaltando a importância da isenção de cobrança para avaliação dos bens imóveis da
Conab. O e 'dente solicitou que a questão fosse analisada e discutida na próxima reunião. (8) Assuntos
Gerais. bre apresentação dos trabalhos propostos pela Audin, o Conselho deliberou que a mesma fosse
realizad em r união a ser a da. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença dos
particip tes e eu por ncerrada a r ião, da qual eu, Elenice Lobo Santos Rib~eiro.Chefe de Gabinete, lavrei
a prese te ata, que, ap s lida e aprovada, será assinada por mim e pelos Conselheir s
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